

## **GOCHO**

“El Lápiz de Platino”

José “Gocho” Torres bien puede ser llamado el Lápiz de Platino, pues a sus 28 años cuenta con una de las carreras más exitosas tanto como productor, compositor, disquero y ahora también como intérprete. Oriundo de Carolina, Puerto Rico, José Ángel Torres Castro ha trabajado con figuras como Shakira, Daddy Yankee y el dúo Ángel y Khriz, entre otros, convirtiéndose hoy en día, en el artista más completo y con mayor proyección dentro de un género en constante proceso de reinención.

Gocho nació en medio de una familia dedicada a la música: su abuelo es el creador del cuarteto vocal “Los Hispanos de Puerto Rico”; Rafi Torres, su padre, es un legendario trombonista que ha tocado junto a grandes de la salsa como Tito Nieves y Ray Barreto; su hermano, Luis Rafael Torres, es miembro de la banda “Cultura Profética” y su tía es corista de artistas como Ednita Nazario y Luis Fonsi.

Sin embargo, originalmente, el interés de José Ángel estuvo en la Medicina y de hecho, dedicó dos años a estudiar Biología en la Universidad de Puerto Rico. La música tarde o temprano tenía que sacudir la vida de José “Gocho” Torres y utilizó a su amigo Ángel (del dúo Ángel y Khriz) para lograrlo. Mientras lo acompañaba al estudio de grabación se produjo el remezón que giró definitivamente su vida. “En ese momento me despertó la inquietud por la música, pero desde el otro lado de los escenarios y comencé a componer para ellos”, recuerda el artista. De inmediato vinieron los éxitos como Ven Báilalo, tema con el que recibió el premio de compositor de la década de la Revista Billboard y que hoy por hoy es todo un clásico de la música.

Componer era sólo una de las áreas en la industria de la música a la cual Gocho quería dedicarse. Pero su talento y buen olfato van mucho más allá. Por eso, cuando apenas alcanzaba los veinte años, trabajó arduamente en la zona de carga de un aeropuerto hasta que pudo reunir el dinero necesario para producir su primer disco a su medida. De esa manera, a finales del 2002 salió “MVP” que incluía a intérpretes como Zion y Lennox, Ángel y Khriz, Yaviah y Don Omar, con su éxito “Dale Don Dale”.

Posteriormente Gocho también entró a la industria como disquero. Junto a un socio fundó la disquera MVP Records. Bajo esta marca produjo entre otros, el álbum de Divino, “Todo A Su Tiempo” y “Los MVP” de Ángel y

Khriz, “Los MVP 2: The Grandslam”, Canciones de Héctor “El Father”, Eddie Dee, Zion y Lennox, y Yaviah, así como el disco El Cartel, de Daddy Yankee y recientemente compuso dos temas para el disco de Toby Love. Pero sin lugar a dudas, el máximo orgullo de su carrera como productor lo posee haber sido el responsable de la versión reggaetón del tema La Tortura de Shakira, un éxito que catapultó definitivamente su carrera.

“Es sin duda, el trabajo más importante que he hecho en mi carrera. Ver cómo una persona tan creativa y tan famosa puede ser al mismo tiempo tan detallista en lo que hace y tan humilde es increíble”, recuerda José Ángel.

Aunque originalmente la idea de Gocho nunca fue mostrarse en los escenarios, poco a poco las cosas también se le fueron dando por esa área. Fue invitado a participar de la canción “De lao’ a lao” con Ángel y Khriz y luego en el álbum Los Compadres junto a Valentino y Mario VI, y ese gustito se fue apoderando de él. “Al principio se me hizo bien difícil. La fama resulta también un compromiso. Pero la reacción de la gente en una tarima no se compara con nada”, asegura.

**MI MÚSICA** es el álbum debut de José “Gocho” Torres como solista que salió a la venta bajo el sello independiente New Era Entertainment. Un disco en el que sintetiza el estilo que lo ha llevado al éxito a través de otros intérpretes, pero esta vez, bajo sus reglas. Una fusión de reggaetón y vallenato, merengue, mambo y electrónica entre otros. “Quiero dar sonidos nuevos, canciones que puedan escuchar personas de todas las edades y sobre todo, quiero mostrar letras que apelen a los sentimientos”. “**Dándole**” se llama su primer sencillo, en el cual se acompaña de Jowell, del dúo Jowell & Randy y del Mamblero Dominicano Omega en una versión hecha en mambo. Su nuevo sencillo, “Si Te Digo La Verdad”, es el tema favorito de Gocho y es uno de los temas más fuertes que ha compuesto. Recientemente José Ángel acaba de firmar con la disquera VeneMusic.

José Ángel Torres, un gran cantautor, un gran compositor, gran productor y disquero... un gran artista. “Sé cómo se mueve el cobre desde todos los ángulos”, asegura Gocho. Es el momento para ponerlo en acción.